

# Cerrada lucha reportan las elecciones en E.U.

Washington, Nov. 4 (UPI). Los estadounidenses eligieron hoy a su centésimo Congreso en un tenso comicio en el que los demócratas lucharon estado por estado para recuperar el control del Senado, en manos de los republicanos desde la gran victoria electoral del presidente Ronald Reagan en 1980.

Se predijeron avances de los demócratas en ambas cámaras del Congreso, pero la cuestión sin contestar era si podrían conquistar los cuatro escaños necesarios para controlar el Senado, ahora dominado por los republicanos por 53 a 47.

Los republicanos esperaban que un tardío cambio en la tendencia del electorado mostrada en las encuestas del fin de semana, su campaña multimillonaria y el esfuerzo

de último momento de Reagan, que viajó más de 40.000 kilómetros para apoyar a candidatos de su partido, les salvaran la jornada.

En todo el país se informó de una asistencia moderada a las urnas, con buen tiempo para el comicio, excepto por algunas lluvias y nubes en el este y sur.

En juego estaban 34 escaños del Senado, 36 gubernaturas y todos los 435 escaños de la Cámara de Representantes.

Aunque se esperaba que los demócratas logran avanzar en el Congreso, ambos partidos estaban de acuerdo en que los republicanos, que ahora solamente tienen a 16 de 50 gobernadores, podrían ganar de cuatro a ocho más.

—Pasa a la página 21—



**ENCUENTRO FAMILIAR.** Wiesbaden, Alemania Occidental, Nov. 4 (Reuters). David Jacobsen, que el domingo anterior fue puesto en libertad en Beirut, se abraza con su hijo Erick. Jacobsen se encuentra sometido a un tratamiento médico en un hospital militar de los Estados Unidos, en Wiesbaden.

## Alfonsín expone caso de Malvinas a Reagan

Buenos Aires, Nov. 4 (UPI). El presidente Raúl Alfonsín aseguró a su colega estadounidense Ronald Reagan que Argentina continuará su ofensiva diplomática contra Gran Bretaña ante la crisis en torno al conflicto de las Islas Malvinas, confirmó hoy una fuente gubernamental.

Reagan y Alfonsín sostuvieron anoche una conversación de unos 15 minutos con traducción simultánea. Junto al presidente argentino estaban presentes el ministro del Interior, Dante Caputo; de Economía, Juan Vital Sourrouille y del

—Pasa a la página 35—

## India desaprueba venta de armas de EU a Pakistán

Nueva Delhi, Nov. 4 (UPI). Los planes de Estados Unidos de vender a Pakistán sistemas de armas para ser emplazados en sus fronteras tendría "definitivamente un efecto adverso" en las relaciones indo-norteamericanas, declaró hoy el Gobierno.

para Asuntos Exteriores, Natwar Singh, dijo en la sesión de apertura de la asamblea de invierno de la Cámara Baja del Parlamento, que la India le había comunicado al embajador norteamericano John Gunther Dean que

—Pasa a la página 17—

## Europeos buscan frente común contra terrorismo

Estrasburgo, Nov. 4 (DPA). El secretario general del Consejo de Europa, Marcelino Oreja, apeló hoy a los 22 países miembros de la organización a crear "un frente común europeo contra el enemigo común" en una conferencia de dos días sobre la lucha antiterrorista. La reunión se celebrará durante dos días

tras puertas cerradas a nivel de ministros de Justicia y del Interior.

El objetivo de la reunión es crear el marco legal para combatir el terrorismo en Europa trascendiendo las fronteras nacionales. Uno de los temas principales sería el abuso de la

—Pasa a la página 51—

# Reagan declina hacer predicción

Washington, Nov. 4 (AP). El presidente Ronald Reagan, que confronta el peligro de que los demócratas asuman el control absoluto del Congreso, declinó hacer predicciones sobre el resultado de las elecciones de hoy.

"No haré ninguna predicción", contestó Reagan al ser preguntado sobre los comicios.

El portavoz presidencial, Larry Speakes, dijo que Reagan seguirá el desarrollo de los comicios a través de la televisión en la sección residencial de la Casa Blanca.

El Mandatario se reunirá mañana con

sus asesores claves y estrategias políticos "para analizar lo que puede pasar en los próximos dos años", dijo Speakes.

Los comicios en California finalizan a las 11 de la noche de Washington (04:00 GMT) por lo que posiblemente los resultados definitivos no serán conocidos hasta la madrugada.

Reagan sostuvo que la captura del Senado por parte de los demócratas entrañaría "una amenaza para todo lo que hemos logrado en los primeros seis años" de su gobierno.

—Pasa a la página 21—

## Nuevo embajador de EU en México

México, Nov. 4 (UPI). El nuevo embajador de Estados Unidos en México, Charles J. Pilliod, presentó hoy sus cartas credenciales ante el presidente Miguel de la Madrid e inició su labor diplomática indicando que tratará de reforzar la cooperación entre los dos países.

Luego de un breve intercambio de impresiones con De la Madrid en el Palacio Nacional, Pilliod dijo a los periodistas que las relaciones entre México y Estados Unidos son "dinámicas, pero complejas", y que tratará de "hacerlas florecer en una atmósfera de respeto mutuo".



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DETENIDO.** Sin procedencia, Nov. 4 (AP). Hoy se conoció la versión sobre la detención y expulsión en Irán, del ex asesor de seguridad de E.U., Robert McFarlane y otros cuatro norteamericanos.

## 16 muertos al hundirse lancha en Argentina

Buenos Aires, Nov. 4 (DPA). 16 muertos ha ocasionado según informes oficiales de hoy, el hundimiento a 22 kilómetros del Puerto de Buenos Aires, por causas desconocidas en el río de La Plata después de incendiarse, de una lancha transbordadora que prestaba servicio entre Uruguay y Argentina, cuando transportaba más de un centenar de pasajeros.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**INCONDICIONAL.** París, Nov. 4 (AP). El presidente François Mitterrand dijo hoy que Francia apoya, incondicionalmente, todas las medidas que vayan en contra del terrorismo.

## Posible gane demócrata en EU hace bajar dólar

Londres, Nov. 4 (UPI). Ante la posibilidad de que los demócratas recuperen el control del Senado de Estados Unidos, el dólar cerró hoy más bajo en los mercados europeos, en tanto que el oro subió.

El metal precioso aumentó tres dólares en Zurich, cerrando en 408,50

dólares la onza y en Londres se cotizó en 408,50 dólares. La plata cerró en 5,75 dólares en Suiza y Londres, subiendo cinco centavos en Zurich y dos centavos en la capital británica.

En Londres, la libra esterlina se cotizó a 1,4145 dólares

—Pasa a la página 17—

## Irán detuvo y expulsó a ex asesor seguridad EU

Atenas, Nov. 4 (UPI). Irán detuvo durante cinco días al ex asesor de Seguridad Nacional estadounidense Robert McFarlane y a otros cuatro norteamericanos, y los expulsó por ingresar ilegalmente a ese país, informó hoy la agencia noticiosa iraní.

En un despacho recibido

en esta capital, la agencia de noticias de Irán (IRNA) señaló que los estadounidenses fueron detenidos durante cinco días y que ingresaron haciéndose pasar de tripulantes de un avión.

El despacho fue divulgado

—Pasa a la página 35—

## Embajador de los E.U. a favor de la paz en CA

Tegucigalpa, Nov. 4 (UPI). El diplomático de carrera norteamericano Everett Briggs llegó hoy para tomar posesión del cargo de embajador de Estados Unidos en Honduras en un momento de crecientes tensiones fronterizas con Nicaragua.

"Lo que Honduras, Centroamérica y todo el continente merece es su desarrollo con paz, libertad y seguridad", dijo Briggs a su llegada.

El sábado, el presidente

—Pasa a la página 51—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**NUOVO EMBAJADOR DE E.U.** Tegucigalpa, Honduras, Nov. 4 (Reuters). El presidente, José Azcona Hoyo, derecha, recibió esta mañana al nuevo embajador

de los Estados Unidos, en esta capital, Everett E. Briggs, que llega en sustitución de John Perch. La reunión se realizó en el Palacio Presidencial.